

décovertes de notre temps. Il fait à ce sujet un appel particulier aux gouvernants. Que grâce à l'union de tous les efforts, souhaite-t-il en terminant, la fin de ce siècle ne ressemble pas à la fin du siècle précédent.

— Le Pape a décidé assure-t-on, de créer en dehors de la Propagande, une nouvelle congrégation pour les affaires d'Orient, en vue de la préparation de l'union des églises. Cet établissement coïncidera avec la publication de l'Encyclique prochaine sur l'Orient.

— M. Laponi, médecin du Pape, déclare que loin d'être indisposé par la chaleur comme on l'a dit, le Saint Père manifeste une vigueur plus grande à l'heure où d'autres souffrent beaucoup.

BULLETIN.

Pendant sa visite épiscopale, Sa Grandeur Mgr Blais a administré le sacrement de confirmation à 1643 enfants.

— La retraite des prêtres commencera le 16 août prochain, celle des ecclésiastiques le 25 août.

— La retraite des Sœurs de Charité à Rimouski a été prêchée par le R. P. Pichon, S. J. ; celle des Sœurs du Saint-Rosaire par le Rév. P. Tielen C. SS. R., de la maison de St-Anne de Beaupré.

Le 8 juillet a eu lieu à Trois-Pistoles l'ordination à la prêtrise du Frère Macaire, religieux de la Trappe d'Oka et enfant de la paroisse des Trois-Pistoles. Le Rév. Fh. Sylvain, Supérieur du Séminaire a fait le sermon le lendemain à la première messe du nouveau prêtre. Après la messe une adresse a été lue au nouvel ordonné au nom de la paroisse.